



KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

## Bitcoin Ptah hat Marine Le Pen bei der letzten französischen Präsidentschaftswahlen Unrecht angetan!

1 Nachricht

KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

7. Juli 2023 um 20:09

Cc: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, barrosbebiano@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@enterpriselithuania.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, inytk@ekathimerini.com, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk, Kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmggruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com

Sehr geehrte Frau Marine Le Pen,

bei der letzten französischen Präsidentschaftswahl 2022 habe ich Ihnen Unrecht angetan, und für den aktuellen irrtümlicherweise Präsident Macron geworben, weil ich ihn wegen der Kindesmißbrauchfälle von Vatikanmitgliedern angeschrieben hatte, und hinterher französische Kardinäle aufgefliegen sind. Ich dachte, dass Er meiner Bitte gegen das Vatikan vorzugehen nachgekommen ist. Und während der Wahlkampfphase berichtete der französische Sender, über die Gräueltaten der Ukrainer gegen die in Ukraine lebenden Russen, weshalb ich annahm, dass Er die Wahrheit über das Lügen der Ukrainer kennt, und unparteiisch vorgeht. Dann haben die deutschen Medien berichtet, dass Sie den Holocaust über den Juden verleugnen, weshalb ich mich davon täuschen ließ, und entschied für Präsident Macron zu werben.

Ich möchte mich bei Ihnen entschuldigen, denn die Europäer hatten Angst, wenn Sie die Präsidentschaftswahl gewinnen, dass die EU auseinanderbrechen würde, und das wollte ich dem Volk auch keinesfalls antun. Jedoch jetzt habe ich sehr viel dazu gelernt, und festgestellt, dass dieser europäischer Korruptionsverein ein eingeschworenes Team ist, und auch in der hochrangigen Ebene gegenseitig schützen. Ich möchte mich auch dafür entschuldigen, dass ich Ihnen weitere 5 Jahre verschwendet habe. Ich versprechen Ihnen bei der nächsten Präsidentschaftswahl 2027 sind Sie die zukünftige Präsidentin Frankreichs.

In Deutschland haben wir aktuell sehr große Schwierigkeiten, wo die korrupten Politiker-innen entweder aus falscher Überzeugung, oder Habgier vorsätzlich die Zukunft Deutschlands zerstören. Obwohl Ihre innere Stimme Ihnen sagt, dass Sie aktuell einen falschen Weg gehen, wollen Sie keinesfalls Ihren Irrtum zugeben, weshalb Sie blindäugig auf Risiko gehen. Nach dem Motto; Wir riskieren Es mal, und schauen dann, was passiert.

Ihr Franzosen habt eine andere Mentalität, und wehrt Euch gegen die Ungerechtigkeit, selbst dann wenn Ihr eine Revolution gegen Eurer eigenen Regierung starten müsstet. Die französische Revolution vom 1789 hat das Gerechtigkeitsdenken Eures Volkes nachhaltig geprägt, weshalb Ihr heute noch ganz anders wie die Deutschen gegen das ungerechte Gesetz vorgeht.

Sollten Ihre Parteien es keinesfalls schaffen, Euern aktuellen Präsident Macron vorzeitig das Amt entheben, damit in Frankreich keine Ruhe herrscht, und Sie den Ruder übernehmen können, dann fürchte ich, dass das nächste Chaos in Deutschland kommen wird. Das Heizungsgesetz lässt in Deutschland den Fass überlaufen. Normalerweise sind die Deutschen keine Revolutionen gewöhnt, aber in diesem Fall werden die Rechtsextremisten Ihren gestauten Wut rauslassen, der Ausgang ist unberechenbar. Die führenden Politiker-innen ignorieren diese Gefahr, und wollen Es darauf ankommen lassen. Aber eines scheinen diese Ignoranten zu vergessen, bei Geld hört die Freundschaft auf.

07.07.23, 20:09

Gmail - Bitcoin Ptah hat Marine Le Pen bei der letzten französischen Präsidentschaftswahlen Unrecht angetan!

Ich hoffe für Sie, dass Präsident Macron dem Amt enthoben wird, denn sollte bis 2027 Frankreich noch bestehen, dann werde ich mein bestes geben, um auch bei Ihnen meinen Fehler gutzumachen.

Wir leben in einer Welt voller Lügen und Intrigen. Mögen die besseren Zeiten kommen, sobald ich mein Chance bekommen habe, meine Bitcoin Push Magie zu zeigen. Ich würde mir bevorzugt wünschen, dass Sie in dieser Zeit an der Führung sind, denn Präsident Macron hätte diesen Erfolg, der auf Frankreich zukommt keinesfalls verdient.

Bitcoin Ptah

[www.bitcoinctah.com](http://www.bitcoinctah.com)

<https://www.linkedin.com/company/bitcoin-ptah/>